



Shipments of Plastic Film and Bags Manufactured from Resin

Quarter ended September 30 1995

Livraisons de pellicules et sacs en matière plastique fabriqués de résines

Trimestre terminé le 30 septembre 1995

Price: Canada: \$10.00 per issue, \$32.00 annually
 United States: US\$12.00 per issue, US\$39.00 annually
 Other Countries: US\$14.00 per issue, US\$45.00 annually
 To order Statistics Canada publications, please call our National toll-free line 1-800-267-6677

Prix: Canada: 10 \$ l'exemplaire, 32 \$ par année
 États-Unis: 12 \$ US l'exemplaire, 39 \$ US par année
 Autres pays: 14 \$ US l'exemplaire, 45 \$ US par année
 Pour commander les publications de Statistique Canada, veuillez composer le numéro national sans frais 1-800-267-6677

This publication contains the quarterly shipments (quantities only) of plastic film and bags manufactured from resin by Canadian manufacturers. These shipments are goods of own manufacture and exclude shipments of imported product. No value data are available.

Ce bulletin présente les livraisons trimestrielles (quantités seulement) des pellicules et sacs en matière plastique fabriqués à partir de résine par des fabricants canadiens. Il s'agit de livraisons de biens de propre fabrication et non de livraisons de produits importés. Aucun chiffre sur les valeurs est disponible.

Definitions for the product categories are available on request.

On peut obtenir les définitions des catégories de produits sur demande.

Quantity and value data on shipments of plastic film and bags are available annually in Catalogue 33-250, **Rubber and Plastic Products Industries**.

Les données sur les quantités et les valeurs des livraisons de pellicules et sacs en matière plastique paraissent chaque année dans le n° 33-250 au catalogue, **Industries des produits en caoutchouc et en matière plastique**.

Note: This report reflects the activity of respondent firms operating in 1995. The list of respondents is published annually in the December issue.

Nota: Cette publication reflète l'activité des compagnies répondantes qui opèrent en 1995. La liste des répondants est publiée annuellement dans la publication de décembre.

December issues of this publication contain a statement of the degree of estimation.

Les numéros de décembre de cette publication contiennent un énoncé sur la degré d'estimation.

This survey is funded by the Society of the Plastics Industry of Canada.

Cette enquête est subventionnée par La Société des industries du plastique du Canada.

For further information, contact:

Pour plus de renseignements, veuillez communiquer avec:

Suzette DesRosiers,
 Industry Division,
 Statistics Canada,
 Ottawa, Ontario.
 K1A 0T6
 (613) 951-9836

Suzette DesRosiers,
 Division de l'industrie,
 Statistique Canada,
 Ottawa, Ontario.
 K1A 0T6
 (613) 951-9836

Industry Division
 November 1995

Division de l'industrie
 Novembre 1995

Note of Appreciation

Canada owes the success of its statistical system to a long-standing cooperation involving Statistics Canada, the citizens of Canada, its businesses, governments and other institutions. Accurate and timely statistical information could not be produced without their continued cooperation and goodwill.

Note de reconnaissance

Le succès du système statistique du Canada repose sur un partenariat bien établi entre Statistique Canada et la population, les entreprises, les administrations canadiennes et les autres organismes. Sans cette collaboration et cette bonne volonté, il serait impossible de produire des statistiques précises et actuelles.



Statistics
 Canada

Statistique
 Canada

Canada

TABLE 1. Shipments of Plastic Film and Bags Manufactured from Resin, Quarter Ending September 30, 1995

TABLEAU 1. Livraisons de pellicules et sacs en matière plastique fabriqués de résine, trimestre terminé le 30 septembre 1995

Product ¹ - Produit ¹	First destination of shipments Première destination des livraisons		
	Canada	Exports ² Exportations ²	Total
	kilograms - kilogrammes		
1. Plastic Film - Pellicules en plastique			
1.1 Low Density Polyethylene (LDPE) - Polyéthylène de faible densité (PEFD):			
1.1.1 Packaging film - Pellicule d'emballage	13 228 227	3 980 429	17 208 656
1.1.2 Construction and Agricultural Film - Pellicules pour construction et pour usage agricole	3 404 682	x	x
1.1.3 Shrink film and industrial sheeting and tubing - Pellicules de plastique moulante et feuilles et tubes d'usage industriel	1 368 862	x	x
1.2 High density Polyethylene film (HDPE) - Pellicules de polyéthylène à haute densité (PEHD)	x	x	620 515
1.3 Stretch Wrap Film - Pellicules extensibles pour emballage	2 115 992	x	x
1.4 Coextrusions - Co-extrusions	x	x	611 721
1.5 Other Plastic Film - Autres pellicules en plastique	8 486 220	2 251 982	10 738 202
Plastic Film - Total - Pellicules en plastique	29 503 906	9 596 551	39 100 457
2. Plastic Bags and Sacks - Sacs et poches en plastique			
2.1 Garbage Sacks and Bags, of Polyethylene - Poches et sacs à ordure, en polyéthylène	10 999 755	201 930	11 201 685
2.2 Dry Cleaners' Garment Sacks and Bags, of Polyethylene - Poches et sacs de nettoyage à sec pour vêtements, en polyéthylène	-	-	-
2.3 Grocery Sacks and Bags, of Polyethylene - Poches et sacs à provisions, en polyéthylène	6 583 624	x	x
2.4 Luncheon Sacks and Bags, of Polyethylene - Poches et sacs à lunch, en polyéthylène	x	x	3 675 988
2.5 Notions and Millinery Sacks and Bags, LDPE - Poches et sacs pour articles de mercerie et de mode, PEFD	221 129	x	x
2.6 Notions and Millinery Sacks and Bags, HDPE - Poches et sacs pour articles de mercerie et de mode, PEHD	x	-	x
2.7 Other Plastic Sacks and Bags (including Heavy Duty Shipping Sacks) - Autres sacs et poches en plastique (incluant les poches de livraison pour travail lourd)	5 631 657	2 103 258	7 734 915
Plastic Bags and Sacks - Total - Sacs et poches en plastique	27 243 732	5 499 475	32 743 207

¹ Film equivalent is shown for bags.
² As reported by respondents to this survey. For total exports see Catalogue 65-004, Exports by Commodity.
 x confidential, suppressed to meet the requirements of the Statistics Act.
 - nil or zero.

¹ L'équivalent de pellicules est indiqué pour les sacs.
² Tel que déclarée par les répondants à cette enquête. Pour le total des exportations, consultez Exportations par marchandise, n° 65-004 au catalogue.
 x confidentiel, supprimé en vertu des dispositions de la Loi sur la statistique.
 - néant ou zéro.

TABLE 2. Shipments of Plastic Film and Bags Manufactured from Resin, Year-to-date

TABLEAU 2. Livraisons de pellicules et sacs en matière plastique fabriqués de résine, total cumulatif

Product ¹ - Produit ¹	First destination of shipments Première destination des livraisons		
	Canada	Exports ² Exportations ²	Total
	kilograms - kilogrammes		
1. Plastic Film - Pellicules en plastique			
1.1 Low Density Polyethylene (LDPE) - Polyéthylène de faible densité (PEFD):			
1.1.1 Packaging film - Pellicule d'emballage	44 161 163	15 132 882	59 294 045
1.1.2 Construction and Agricultural film - Pellicules pour construction et pour usage agricole	9 175 666	x	x
1.1.3 Shrink film and industrial sheeting and tubing - Pellicules de plastique moulante et feuilles et tubes d'usage industriel	4 312 196	x	x
1.2 High Density Polyethylene film (HDPE) - Pellicules de polyéthylène à haute densité (PEHD)	x	x	1 998 564
1.3 Stretch Wrap Film - Pellicules extensibles pour emballage	8 551 128	x	x
1.4 Coextrusions - Co-extrusions	x	x	1 966 288
1.5 Other Plastic Film - Autres pellicules en plastique	25 527 897	6 907 498	32 435 395
Plastic Film - Total - Pellicules en plastique	94 548 549	29 183 275	123 731 824
2. Plastic Bags and Sacks - Sacs et poches en plastique			
2.1 Garbage Sacks and Bags, of Polyethylene - Poches et sacs à ordure, en polyéthylène	31 439 871	545 943	31 735 814
2.2 Dry Cleaners' Garment Sacks and Bags, of Polyethylene - Poches et sacs de nettoyage à sec pour vêtements, en polyéthylène	-	-	-
2.3 Grocery Sacks and Bags, of Polyethylene - Poches et sacs à provisions, en polyéthylène	20 429 653	x	x
2.4 Luncheon Sacks and Bags, of Polyethylene - Poches et sacs à lunch, en polyéthylène	x	x	10 214 198
2.5 Notions and Millinery Sacks and Bags, LDPE - Poches et sacs pour articles de mercerie et de mode, PEFD	606 677	x	x
2.6 Notions and Millinery Sacks and Bags, HDPE - Poches et sacs pour articles de mercerie et de mode, PEHD	x	-	x
2.7 Other Plastic Sacks and Bags (including Heavy Duty Shipping Sacks) - Autres sacs et poches en plastique (incluant les poches de livraison pour travail lourd)	16 704 635	6 885 044	23 589 679
Plastic Bags and Sacks - Total - Sacs et poches en plastique	79 528 948	16 355 863	95 884 811

¹ Film equivalent is shown for bags.
² As reported by respondents to this survey. For total exports see Catalogue 65-004, Exports by Commodity.
 r revisions have been made to previously reported data.
 x confidential, suppressed to meet the requirements of the Statistics Act.
 - nil or zero.

¹ L'équivalent de pellicules est indiqué pour les sacs.
² Tel que déclarée par les répondants à cette enquête. Pour le total des exportations, consultez Exportations par marchandise, n° 65-004 au catalogue.
 r des révisions ont été apportées aux données antérieures.
 x confidentiel, supprimé en vertu des dispositions de la Loi sur la statistique.
 - néant ou zéro.

Published by authority of the Minister responsible for Statistics Canada. © Minister of Industry, 1995. All rights reserved. No part of this publication may be reproduced, stored in a retrieval system or transmitted in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, recording or otherwise without prior written permission from Licence Services, Marketing Division, Statistics Canada, Ottawa, Ontario, Canada K1A 0T6.

Publication autorisée par le ministre responsable de Statistique Canada. © Ministre de l'industrie, 1995. Tous droits réservés. Il est interdit de reproduire ou de transmettre le contenu de la présente publication, sous quelque forme ou par quelque moyen que ce soit, enregistrement sur support magnétique, reproduction électronique, mécanique, photographique, ou autre, ou de l'emmagasiner dans un système de recouvrement, sans l'autorisation écrite préalable des Services de concession des droits de licence, Division du marketing, Statistique Canada, Ottawa, Ontario, Canada K1A 0T6.

The paper used in this publication meets the minimum requirements of American National Standard for Information Sciences - Permanence of Paper for Printed Library Materials, ANSI Z39.48 - 1984.

Le papier utilisé dans la présente publication répond aux exigences minimales de l'"American National Standard for Information Sciences" - "Permanence of Paper for Printed Library Materials", ANSI Z39.48 - 1984.

STATISTICS CANADA LIBRARY
BIBLIOTHEQUE STATISTIQUE CANADA



1010201563

